

Xavier Solanas



LA GRANOLLERS CUP 2012, ORGANIZADA POR EL BM GRANOLLERS. La cita deportiva más internacional de la ciudad tiene nombre de Granollers Cup y es organizada (14 ediciones) por el BM Granollers. Los números que ofrece este singular evento deportivo son más que singificativos: Se celebra del 27 de junio al 1 de julio; participan 250 equipos procedentes de 19 países diferentes; habrá uns 3.500 jugadores que disputarán más de 700 partidos...

Xavier Solanas



UN PUNTO DE REFERENCIA DEL BALONMANO INTERNACIONAL. Granollers fue escenario el pasado miércoles por la tarde de una espectacular concentración de deportistas internacionales que llenaron la Porxada de color, juventud... Recibidos por el alcalde, **Josep Mayoral** y el presidente del Club, **Josep Pujadas**, los jóvenes jugadores de balonmano contaron con el apoyo de los capitanes de la Selección Española de Balonmano, **José Hombrados** y **Begoña Fernández**.

Xavier Solanas



DEPORTE, OCIO E INTERCAMBIO CULTURAL. No hay duda de que durante todos estos días las calles de Granollers ofrecerán un aspecto un poco diferente al resto de días del año, ya que serán centenares los jóvenes que caminarán por la ciudad arriba y abajo en busca de alicientes nuevos para pasar unos buenos días en compañía de sus amigos. La práctica deportiva estará directamente relacionada con el ocio y el intercambio cultural.

Xavier Solanas



JUGADORES DE PAISES BIEN DIFERENTES. El hecho de que sean 19 los países participantes, convierte a Granollers durante los días de la celebración de la Cup en un lugar de encuentro con muchas singularidades. Noruega participa con 31 equipos, pero también están representados Suecia, Canadá, Alemania, Argentina, Australia, Áustria, Bélgica, Bósnia, Camerún, Corea, Eslovenia, Islas FerOe, Islándia, Portugal, Rúsia...

Xavier Solanas



UN GRAN ESFUERZO PARA EL BM GRANOLLERS. A pesar de los momentos de dificultad por los cuales pasa el Club BM Granollers debido a la situación de crisis generalizada, sus dirigentes han hecho un año más un gran esfuerzo para que esta cita deportiva tenga la buena acogida que tiene cada año. Y como se puede ver, la respuesta por parte de los equipos participantes es siempre muy buena, dejando claro que Granollers balonmano es.

Xavier Solanas



UN GRAN NÚMERO DE PARTIDOS JUGADOS. La presencia de tantos jóvenes en la ciudad hará que durante estos días se celebren en los diferentes pabellones municipales gran cantidad de partidos. La sana competición, con el correspondiente intercambio de maneras de entender el balonmano, estará bien presente durante estos días. Cuando llegue el final de la competición, el balonmano habrá ganado.